

Jaime Bayly sobre monólogo que trae a Chile: "El tema es mi sexualidad"



De esta manera, el escritor peruano tienta al público para que asista a las tres funciones de "No se lo digas a nadie", su unipersonal que debutará el 1 de febrero en el Casino de Viña del Mar.

El mismo reconoce que este es "el" tema de su primera incursión teatral, cuyo gancho es que "da lugar a unos malentendidos deliciosos que a veces hacen reír".

Marcela Soto Q.

Jaime Bayly lleva casi un mes de vacaciones. Las fiestas de fin de año las pasó instalado en un confortable hotel en Buenos Aires y las primeras semanas del año lo ha tenido oficiando ciento por ciento de papá. Junto a sus dos hijas estuvo hasta este fin de semana en Disney, destino escogido por sus niñas.

"Vengo a Disney a hacer felices a mis hijas y eso me hace feliz a mí", comenta el escritor peruano al consultarle el porqué de este destino.

Bayly ha estado muy cercano a nuestro país. Su participación como conductor de una temporada del programa "Con mucho cariño" de TVN lo tuvo como anfitrión de la televisión chilena y pese a que asegura que al momento de hacer balances el saldo es más que bueno, no sabe con certeza si esa oportunidad se repetirá.

Su principal vinculación laboral con maestro país se concretará en febrero próximo, cuando protagonice su debut en la cartelera teatral chilena con las tres funciones programadas de su monólogo "No se lo digas a nadie", respecto del cual sólo aspira a que el público asistente se ría mucho.

Aventura "excitante y divertida"

"No creo que verme en el escenario sea de por sí interesante, pero puede ser divertido; no me dedico a divagar, como

podrían pensar muchos, sólo digo con algún rigor en texto de hora y media que ha quedado muy gracioso. Estar solo en el escenario, tratando de hacer reír a la gente, es sin duda la aventura creativa más excitante y divertida que he emprendido", comenta vía e-mail, la forma que él utiliza para conocer entrevistas.

Más allá del título del espectáculo tomado de uno de sus libros, Bayly aspira a "contarles a muchos chilenos" aspectos sobre su sexualidad, asunto al cual el escritor y conductor de televisión ha sabido sacar provecho. "El tema es mi sexualidad, que es un asunto de mi vida que da lugar a unos malentendidos deliciosos que a veces hacen reír. Allí me interelo a mí mismo, me río de mí, hago una caricatura de mis extravíos amorosos, las inevitables querellas familiares y mis conflictos sexuales, que son infinitos", confidencia.

Si bien estará en Chile pocos días antes del Festival de Viña del Mar, no sabemos si en broma o en serio señala que lamenta mucho no poder quedarse para verlo. Suelta, eso sí, con tener tiempo para divertirse con "mis buenos amigos, una de las razones por las que me encanta ir a Chile".

No desmiente que de estos encuentros pueda nutrirse en su nuevo proyecto literario, porque tal como anticipa, el 2003 pretende "escribir la novela en la que estoy metido, quiero seguir escribiendo, haciendo algo de tele y viajando con el monólogo". ■



El controvertido escritor, durante su incursión como conductor en Televisión Nacional, junto a Felipe Camiroaga y Cecilia Serrano.

Jaime Bayly sobre monólogo que trae a Chile : "El tema es mi sexualidad" [artículo] Marcela Soto Q.

Libros y documentos

AUTORÍA

Soto Q., Marcela

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jaime Bayly sobre monólogo que trae a Chile : "El tema es mi sexualidad" [artículo] Marcela Soto Q. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)